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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 73 с., 9 рис., 37 табл., 51 источник, 10 прил. 
СЕБЕСТОИМОСТЬ ПРОДУКЦИИ, ВИДЫ, МЕТОДЫ, ПОКАЗАТЕЛИ 

ПЛАНИРОВАНИЕ, РЕЗЕРВЫ СНИЖЕНИЯ СЕБЕСТОИМОСТИ
Объектом исследования является ОАО ”Белсельэлектросетьстрой“ Филиал 

’’Завод Энергодеталь“.

Предметом исследования является себестоимость продукции предприятия 
ОАО Белсельэлектросетьстрой11 Филиал ’’Завод Энергодеталь11.

Цель дипломной работы -  анализ себестоимости продукции и резервы ее 
снижения на предприятии.

В дипломной работе рассмотрены теоретико-методические основы 
формирования себестоимости, методика анализа и оценки затрат на 
производство, которые могут быть использованы в качестве инструментов 
анализа данного экономического явления на аналогичных предприятиях, 
проанализирована себестоимость продукции предприятия, разработаны основные 
направления ее снижения.

Методологической основой дипломного исследования является 
диалектический и системный подходы к изучению сущности экономических 
явлений и процессов. При выполнении дипломной работы применялись такие 
методы анализа как логический, формальный, аналитический, табличный, 
факторный.

Социально-экономическая значимость дипломной работы заключается в 
предложенных мероприятиях по снижению себестоимости производства и 
реализации продукции на филиале Завод Энергодеталь ОАО
’’Белсельэлектросетьстрой11.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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Thesis: 73 p., 9 fig., 37 table., 51 sources, 10 adj.
PRODUCTION COST, TYPES, METHODS, INDICATORS, PLANNING, 

COST REDUCTION RESERVES
The object of the study is JSC ”Belselelektrosetstroy“ Branch of ’’Plant 

Energodetal“.
The subject of the study is the cost of production of the enterprise JSC 

”Belselelektrosetstroy“ Branch o f ’’Plant Energodetal“.
The puipose of the thesis is to analyze the cost of production and reserves for its 

reduction at the enteiprise.
In the thesis, the theoretical and methodological foundations of the formation of 

the cost of production, the methodology of analysis and evaluation of production costs, 
which can be used as tools for analyzing this economic phenomenon at similar 
enterprises, analyzed the cost of production of the enterprise, developed the main 
directions of its reduction.

The methodological basis of the thesis research is dialectical and systematic 
approaches to the study of the essence of economic phenomena and processes. When 
performing the thesis, such methods of analysis as logical, formal, analytical, tabular, 
factorial were used.

The socio-economic significance of the thesis lies in the proposed measures to 
reduce the cost of production and sale of products at the JSC ”Belselelektrosetstroy“ 
Branch o f ’’Plant Energodetal“.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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